

Anja Kurth
Tel. 05531 707-390
Datum: 20. Oktober 2023

ZEE feiert 10. Geburtstag und sagt: Herzlichen Dank für Ihr Ehrenamt

Große Banner mit der Botschaft „herzlichen Dank für Ihr Ehrenamt“ sind im gesamten Landkreis Holzminden zu sehen. Doch was hat es damit auf sich? Das Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) feiert in diesem Jahr seinen 10. Geburtstag und sagt DANKE!

Das Zentrum für ehrenamtliches Engagement (ZEE) im Landkreis Holzminden ist an die Kreisvolkshochschule Holzminden und den Landkreis Holzminden angegliedert. Es ist eine Anlaufstelle für Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren möchten sowie für regionale Organisationen und Vereine, die freiwillige Helfer*innen für gemeinnützige Arbeit suchen. Ziel des ZEE ist die Förderung und Unterstützung von Freiwilligenarbeit. Die Rahmenbedingungen für die lokale, ehrenamtliche Arbeit sollen verbessert werden und die Bedeutung des sozialen Engagements im Landkreis Holzminden noch mehr in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt werden.

„Wir haben uns bewusst dagegen entschieden, uns selbst zu feiern“, erklärt Anja Kurth vom ZEE die Aktion. „Viel lieber wollen wir all denjenigen, die das Ehrenamt ausmachen, herzlich danke sagen. Denn die Engagierten sind ein ganz wunderbarer `Schlag Mensch`. Unsere Gesellschaft wird geprägt von Menschen wie ihnen. Menschen, die ihre Zeit, ihr Können und ihr Herzblut in die Unterstützung anderer investieren. Und da der Dank hierfür groß und überall sichtbar sein soll, haben wir unser Dankeschön an die Ehrenamtlichen als Banner im gesamten Landkreis Holzminden aufgestellt.“, so die Ansprechpartnerin der Freiwilligenagentur des Landkreises Holzminden. Und auch Landrat Michael Schünemann bekräftigt: „Ich finde diese Aktion toll, denn das Ehrenamt ist unverzichtbar für unsere Gesellschaft. Das lebendige Leben im Landkreis Holzminden. Liebe Engagierte, herzlichen Dank für Ihren Einsatz!“.

Im Geburtstagsjahr ist das ZEE noch mal richtig „durchgestartet“. So wurde eine neue Homepage (www.ehrenamt-landkreis-holzminden.de) mit Engagementbörse etabliert. Das Ziel dieser Onlineplattform ist es, noch mehr Freiwillige zu gewinnen und diese mit dem passenden Verein zusammenzubringen. Ehrenamtliche Organisationen haben somit die kostenfreie Möglichkeit, ihre Projekte und Bedürfnisse zu präsentieren. Menschen, die sich für ein Engagement interessieren, können sich hier über die Vielfalt der Möglichkeiten informieren: die Stellenbörse für das Ehrenamt im Landkreis Holzminden. Auch das Angebot der Engagementberatungen wurde erweitert und bietet nun noch mehr individuellen Service für Menschen, die sich neu engagieren möchten.

Zudem wurde ein Ehrenamtsaktions-Team gebildet. Hier engagieren sich Freiwillige für die unterschiedlichsten Projekte des ZEE und unterstützen – je nach persönlichem Interessensgebiet – zum Beispiel in den Bereichen Seniorenbegleitung, Lesementoring für Kinder, Social Media oder Digitalisierung.

Die jetzige Danksagungskampagne konnte mithilfe einer Förderung durch das Niedersächsische Ministerium für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung realisiert werden.